

Gobierno de China reitera apuesta por salida negociada en conflicto Rusia-Ucrania



Foto: Tvn Panamá.

Beijing, 21 feb (RHC) El gobierno de China reiteró el llamado a la comunidad internacional para contribuir a buscar una salida negociada al conflicto Rusia-Ucrania e insistió en que las partes implicadas deben abstenerse de exacerbar más la situación.

Según aseguró el ministro chino de Relaciones Exteriores, Qin Gang, su país desea apoyar la promoción del fin de las tensiones, pues le preocupa que escalen y se salgan de control.

Ratificó la apuesta por una resolución política a la crisis, examinar las inquietudes de todos los actores en la mesa de conversaciones y no añadir “más leña al fuego”.

Qin también rechazó las acusaciones sobre la supuesta entrega de armas a Rusia y el discurso que sugiere un escenario para Taiwán similar al de Ucrania.

Aparte de las declaraciones del canciller, este martes su despacho indicó en un artículo que la iniciativa china de seguridad global fomenta eliminar de raíz las causas de los conflictos internacionales y convoca al trabajo mancomunado para garantizar la estabilidad, el desarrollo y la paz duradera en el planeta.

Igualmente, un vocero del Ministerio criticó a Estados Unidos y sus aliados de Occidente por continuar la entrega de equipos bélicos a Ucrania, pues así solo se alarga el conflicto mientras ellos se benefician financieramente con el comercio de armas.

Defendió las relaciones entre China y Rusia, tras acotar que se basan en la no confrontación ni buscan establecer alianzas contra terceros. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/314407-gobierno-de-china-reitera-apuesta-por-salida-negociada-en-conflicto-rusia-ucrania>



Radio Habana Cuba